

Le président de Cuba fait l'éloge du travail des médecins de notre pays au Mozambique



La Havane, 1er juin (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a fait l'éloge du travail solidaire de la brigade médicale cubaine qui a prêté ses services durant 48 jours au Mozambique après le passage de l'ouragan Idaï.

Sur son compte twitter, le chef d'état cubain a ajouté qu'il s'agit d'une nouvelle page de l'histoire de la véritable coopération internationaliste et solidaire de notre pays.

Pour sa part, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez s'est référé aussi au travail de cette brigade. Sur son compte twitter il a mis l'accent sur le fait que Cuba est fière de ces coopérants de la santé et de tous ceux qui travaillent dans d'autres pays du monde.

Fin-mai, un groupe de praticiens cubains de la brigade Henry Reeve, spécialisée dans des situations de catastrophe et de grandes épidémies, s'est rendu au Mozambique soigner les sinistrés de l'ouragan Idaï qui a fait près de 500 morts, des milliers de sinistrés et d'importants dégâts matériels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/192316-le-president-de-cuba-fait-leloge-du-travail-des-medecins-de-notre-pays-au-mozambique>



Radio Habana Cuba